

GRANDES MAESTROS DE LA ESCUELA PREPARATORIA:

El Maestro Héctor Chaparro Mena.

Fue un maestro claro y sencillo, brillante al explicar matemáticas. Primero fue maestro de la Preparatoria del Cristóbal Colón que estaba en la calle de Sadi Carnot en la colonia San Rafael, luego fue maestro fundador de esta escuela y titular del salón 21.

De origen centroamericano, fue contratado por el Hermano Pedro Lyonet para impartir matemáticas pues tenía fama de ser ejemplar enseñando. Como siempre ocurre, de chaparro sólo tenía el apellido, pues era bastante alto de estatura.

Falleció en el mes de febrero de 1969, cuando nuestra escuela estaba por cumplir siete años de haberse instalado en Benjamín Franklin.

Hoy, una placa conmemorativa en el salón 21 le rinde homenaje póstumo.